

# Le Télégramme

## À Concarneau, une vague de mots et d'images déferle au festival Livre & Mer

Article réservé aux abonnés



Par **Guirec Flécher**

Le 10 novembre 2024 à 19h00

Le festival Livre & Mer a poursuivi son beau voyage, ce dimanche 10 novembre 2024, au Cac de Concarneau. Une fois encore, les passionnés de littérature étaient au rendez-vous pour aller à la rencontre des auteurs et artistes. Retour en images sur cette troisième journée.



Durant tout le week-end, des centaines de visiteurs ont défilé dans les allées du Cac, pour aller à la rencontre des 120 auteurs attendus sur les différents stands. L'occasion d'échanger directement avec les artistes sur leur travail. (Le Télégramme/Guirec Flécher)

Il était une fois, un festival devenu une référence dans le domaine de la littérature maritime. Cette belle histoire, des centaines de visiteurs ont pu la poursuivre ce dimanche 10 novembre 2024, au Cac de Concarneau, lors de la troisième journée de cette 39<sup>e</sup> édition. Au sommaire : de nombreux écrivains présents, deux conférences, une table-ronde, et même une dictée proposée. Attention, amateurs de beaux mots, vous n'avez plus que la journée de ce lundi 11 novembre pour profiter du dernier chapitre...



Lauréate 2024 du prix du Beau livre maritime -Ville de Concarneau pour son ouvrage « Cartes Marines », l'artiste-cartographe Marine Le Breton a enchaîné les dédicaces tout au long du week-end. Elle dévoile ici sa carte, entièrement dessinée à la main, de la baie de La Forêt. (Le Télégramme/Guirec Flécher)



Samedi, l'artiste Sillousoune a proposé aux écrivains, bénévoles (ici en photo) et visiteurs du festival de participer à la création d'une fresque collective intergénérationnelle. Sur le thème de la mer, tout un chacun a ainsi pu apporter sa touche à cette gigantesque œuvre. (Le Télégramme/Guirec Flécher)

**À voir aussi : Concarneau : À 17 ans, Luka Lamy a sauvé Élise de la noyade**

Veillez fermer la vidéo flottante pour reprendre la lecture ici.



Comme à chaque édition, l'association des Oubliés de l'île Saint-Paul a présenté sa nouvelle carte postale, dessinée cette année par Philippe Gloaguen. Un timbre célébrant le 150e anniversaire de la mission française à Saint-Paul, pour l'observation du transit de Vénus, était également disponible. (Le Télégramme/Guirec Flécher)



Dimanche soir, Lionel Lucas de l'association Ansel a animé une table-ronde sur la dérive des containers au large de la Bretagne et ses effets sur l'environnement. Il a notamment présenté son site Ocean plastic tracker, dédié au pistage des déchets plastiques en mer. (Le Télégramme/Guirec Flécher)



Ce dimanche, un chèque de 1 200 € a été remis à la station SNSM Trévignon-Concarneau grâce aux ventes du livre « Secrets de mer », disponible depuis juin 2023. Celui-ci a été rédigé sous la direction d'Éric Berthou, ici à droite. (Le Télégramme/Guirec Flécher)